

## Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan)/Cipkon Someah Polsek Bojongpicungantisipasi C3

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 15, 2023 - 16:51



Polsek Bojongpicung Polres Cianjur -Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan atau biasa disebut dengan KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan)/Cipkon Someah antisipasi C3 di wilayah hukum mereka.

Dalam kegiatan ini, patroli dilakukan pada beberapa sasaran yang telah ditentukan. Sasaran pertama adalah sekitar perbatasan Jalan Raya Cibodas hingga perjalanan di Jalan Raya Bandung - Citarum. Sasaran kedua adalah SPBU di Kampung Cisaar, Desa Cipeuyeum. Selanjutnya, sasaran ketiga adalah kawasan tempat tinggal di sekitar Sungai Citarum, Desa Haurwangi. Patroli juga dilakukan di pangkalan ojek Cipeuyeum dan daerah rawan kejahatan atau rawan kamtibmas.

Dalam kegiatan KRYD ini, metode patroli yang digunakan adalah dengan cara sambang dan dialogis. Hal ini dilakukan agar warga masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. Melalui pendekatan yang dialogis, petugas bisa menciptakan hubungan yang baik dengan masyarakat, sehingga situasi di wilayah tersebut tetap aman dan terkendali.

Kegiatan ini melibatkan tiga personil Polsek Bojongpicung, yaitu Aiptu Walsan, Aipda Yuli L, dan Briptu Ramzy. Dengan personil yang terlatih dan terampil, diharapkan kegiatan patroli ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses dalam mencapai tujuannya.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto menyampaikan bahwa melalui kegiatan KRYD/Cipkon Someah antisipasi C3 ini, Polsek Bojongpicung berharap dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat di wilayah hukum mereka. Dengan adanya kehadiran polisi, diharapkan akan memberikan efek pemasyarakatan serta mencegah terjadinya tindak kejahatan, terutama dalam hal yang terkait dengan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Situasi keamanan saat ini masih terkendali dan aman berkat adanya kegiatan patroli rutin yang ditingkatkan seperti ini.